



N° et date de parution : 2119 - 06/10/2011

Diffusion: 5000 Page: 2 Périodicité: Taille: 85 % 294 cm2

Press Index

20Minute31_2119_2_1.pdf

Site Web : -

POLICE Le chef de la PJ de Grenoble et son adjoint ont été mis en examen mardi dans l'affaire Neyret

CHRISTOPHE GAVAT CRIE SON INNOCENCE

MANUEL PAVARD

is en examen mardi après-midi pour « association de malfaiteurs, détournement de scellés, vol en réunion et trafic de stupéfiants », Christophe Gavat, chef de l'antenne grenobloise de la PJ, et son adjoint, le commandant Gilles Guillotin, sont ressortis libres du palais de justice, au terme de 96 heures de garde à vue. Placés sous contrôle judiciaire, les deux responsables de la PJ ont notamment interdiction d'exercer leur profession de policier, de quitter le département de l'Isère et d'entrer en contact avec leurs collègues.

Pas d'enrichissement personnel

L'Inspection générale des services (IGS) suspecte les policiers grenoblois d'avoir détourné de la drogue, sur ordre de leur supérieur Michel Neyret, afin de rétribuer des indicateurs. Une thèse réfutée par l'avocat de Christophe Gavat, Me Emmanuel Daoud, qui tient à établir « une distinction avec Michel Neyret: mon client n'est pas poursuivi pour enrichissement personnel ni pour corruption. Il clame son innocence et conteste les faits qui lui sont reprochés. Christophe Gavat nie avoir prélevé du cannabis et affirme avoir toujours respecté la déontologie ré-



M° Emmanuel Daoud défend Christophe

publicaine. Pour moi, le dossier contre mon client est vide. Nous espérons obtenir une ordonnance de non-lieu dans un avenir proche. »

De source proche du dossier, « Michel Neyret aurait sollicité le commissaire Gavat et son adjoint pour prélever sur une saisie de la résine de cannabis. Ils n'ont dit ni oui ni non pour ne pas "passer pour des trompettes" devant leur supérieur mais ces 90 kg ont été intégralement incinérés dans une décharge de Grenoble. »

■ UNE NOUVELLE PATRONNE POUR LA PJ

Christophe Gavat, suspendu de ses fonctions, devrait être remplacé à la tête de l'antenne PJ de Grenoble par Joëlle Conte, 44 ans, actuellement en poste à Paris après avoir dirigé le Groupe d'intervention régional de Marseille. Elle a aussi assuré la protection de Chevènement à l'Intérieur.

Un « flic » atypique, attiré par le théâtre et les médias

Comme son patron Michel Neyret, qu'il a côtoyé sur la Côte d'Azur entre 2004 et 2006. Christophe Gavat est doté d'une personnalité atypique et est à l'aise devant les caméras. Les deux policiers ont ainsi participé à un reportage sur le grand banditisme diffusé dans « Zone Interdite » le 4 septembre dernier. Autre facette du personnage, son attrait pour les planches. Le commissaire a présenté au théâtre du Collège

de Cannes un one-man-show humoristique il y a quelques années, puis un nouveau spectacle baptisé Petites fantaisies conjugales en 2008. En poste à la PJ de Perpignan avant son arrivée à Grenoble, Christophe Gavat s'y est fait remarquer par ses méthodes controversées, notamment lors des arrestations très médiatiques de deux élus UMP. Un parcours qu'il est difficile de ne pas rapprocher de celui de Michel Neyret...

M.P.